

Hoy a las 10 a. m. tendrá lugar el sepelio del legislador Surí

Perdió la vida el líder azucarero en un trágico accidente. Hállase tendido en el Capitolio Nacional

Desde que circuló por nuestra capital la noticia del trágico accidente automovilístico en que perdiera la vida el líder de los trabajadores azucareros, Emilio Surí Castillo, grandes núcleos de trabajadores de ese sector se movilizaron para recibir el cadáver que sería traído a La Habana por familiares y altos dirigentes del movimiento obrero nacional.

A las 12.13 p. m. de ayer llegó al aeropuerto de Columbia el avión militar N° 201, conduciendo el cadáver del líder obrero desaparecido, el que era acompañado de la viuda de Surí Castillo, señora Gisela Goicoechea; su hijo Levi, que resultó herido menos grave en el trágico accidente; el secretario general de la CTC, senador Eusebio Mujal; el presidente del Senado, doctor Manuel A. de Varona; el senador camagüeyano Alejandro Armengol; el ministro del Trabajo, senador Arturo Hernández Tellaheche; el subsecretario, doctor Wilfredo Leiseca Sánchez y algunos dirigentes de la Federación Nacional de Trabajadores Azucareros, de la que Emilio Surí Castillo fuera máximo dirigente.

El suceso.

En la carretera central y a unos 14 kilómetros de Ciego de Avila y al chocar el automóvil en que viajaba, procedente de La Habana, el representante a la Cámara y líder de los trabajadores azucareros Emilio Surí Castillo, con una rastro que se hallaba estacionada en la carretera, aceleraron dicho líder proletario y el abogado doctor Raul Uga-

rriza, de Camagüey, resultando gravemente heridos la señora Gloria Margarita Boza de Ugarriza, con hundimiento del cráneo, la que fue operada de urgencia en el hospital de Ciego de Avila, y que ha perdido parte de la masa encefálica y José Surí Castillo Goicoechea, de 20 años, hijo del representante del mismo apellido, que manejaba el automóvil y que tiene fracturada la base del cráneo.

Para la ciudad de Ciego de Avila partió al mediodía de ayer el doctor Carlos Ramírez Corría, por haber solicitado sus auxilios el doctor Rodolfo Romero, quien asistido de los doctores Leiva y Olazábal, prestó los primeros auxilios a los heridos.

El accidente se registró como a las doce y media de la noche, cuando el líder Surí Castillo y sus acompañantes se dirigían de La Habana a Camagüey.

El chofer de la rastro que estaba estacionada, con farol de señal a cien metros de distancia, por haber quedado inutilizada, que se nombra Abelardo Muñoz, se encuentra detenido. Alega que se encontraba debidamente estacionado.

Un ómnibus de la Cooperativa de O Aliados recogió a los heridos después de haberse cruzado con el auto de Surí Castillo. El chofer de este ómnibus dice que escuchó perfectamente el ruido del impacto al chocar el automóvil, por lo que, temiendo el accidente, retrocedió hasta el lugar del suceso para prestar auxilio.

(Finaliza en la página 21)

